

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Brusden White The Australian Commonwealth Specialists Catalogue

Preis pro Einheit (Stück): ~~€618.00~~ €555.00
Sie sparen: €63.00



Brusden White The Australian Commonwealth Specialists Catalogue Decimals Volume 1, 1966-1984 Volume 2, 1985-2001

Lieferumfang: Band 1 + 2

3rd edition, 562 pages, softbound, 2021.

Decimals Volume 1, 1966-1984, complete revision of the 2002 edition in the new full colour A4 format. A large number of new listings have been included taking account of the many new items which have surfaced in the last 20 years, and hundreds of new illustrations are provided. Two cover prices are now provided, for solo usages and for other uses of each stamp.

3rd edition, 602 pages, softbound, 2021.

Decimals Volume 2, 1985-2001, complete revision of the 2002 edition in the new full colour A4 format. A large number of new listings have been included taking account of the many new items which have surfaced in the last 20 years, and hundreds of new illustrations are provided. Two cover prices are now provided, for solo usages and for other uses of each stamp.

Brusden White Die australischen Commonwealth-Spezialisten Katalog Dezimalstellen Band 1, 1966-1984 Band 2, 1985-2001

3. Auflage, 562 Seiten, Softbound, 2021.

Dezimalstellen Band 1, 1966-1984, Vollständige Überarbeitung der Ausgabe 2002 im neuen Full Color A4-Format. Eine große Anzahl neuer Auflistungen wurde berücksichtigt, die die vielen neuen Artikel berücksichtigen, die in den letzten 20 Jahren aufgetaucht sind, und Hunderte neuer Illustrationen werden bereitgestellt. Für Solo -Verwendungen und andere Verwendungen jeder Briefmarke werden jetzt zwei Deckungspreise bereitgestellt.

3. Auflage, 602 Seiten, Softbound, 2021.

Dezimalstellen Band 2, 1985-2001, Vollständige Überarbeitung der Ausgabe 2002 im neuen Full Color A4-Format. Eine große Anzahl neuer Auflistungen wurde berücksichtigt, die die vielen neuen Artikel berücksichtigen, die in den letzten 20 Jahren aufgetaucht sind, und Hunderte neuer Illustrationen werden bereitgestellt. Für Solo -Verwendungen und andere Verwendungen jeder Briefmarke werden jetzt zwei Deckungspreise bereitgestellt.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.

Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.